



UNION FENOSA

Ramón Novo Cabrera
Consejero Secretario General

Madrid, 27 de abril de 2000

Asunto: COMUNICACIÓN HECHO RELEVANTE

En respuesta a su petición de información (escrito de fecha 26 de abril de 2000, con número de registro de salida 176919), ponemos en su conocimiento que TXU, a través de D. Phil Tuberville, se puso en contacto telefónico, a mediados de la primera semana de abril, con Unión Eléctrica Fenosa, S.A. (Unión Fenosa) y ofreció comprar, si la OPA lanzada sobre Hidroeléctrica del Cantábrico, S.A. tenía éxito, parte de los activos de generación de esta última empresa. A ello Unión Fenosa respondió que dicha operación era considerada inoportuna e improcedente, máxime cuando la Comisión Nacional del Mercado de Valores no había aún autorizado la OPA.

En definitiva, la noticia aparecida en "La Nueva España" el día 23 de abril de 2000 al respecto, responde a la realidad.

Asimismo, ponemos en su conocimiento que no se ha llegado a ningún acuerdo con ocasión o relacionado con la OPA que no haya sido incluido en el folleto explicativo.

Quedamos a su disposición para cualquier aclaración que necesiten.

Atentamente,